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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
QUARTA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

    ATTIVITÀ PRODUTTIVE – AMBIENTE – SICUREZZA – MOBILITÀ URBANA – POLITICHE 
    AGRICOLE  –  POLITICHE ENERGETICHE 

 
Verbale  N° 16 del  30/01/2016 

Ordine del Giorno: 
 
1)Comunicazioni del Presidente; 
 
2)Approvazione verbale della seduta 

precedente; 
 
3)Studio e Consultazione per la modifica al 

vigente “Regolamento di Patrocinio 
Comunale” e alla successiva proposta  
elaborata dalla IV Commissione 
Consiliare; 

 
4)Vari od eventuali interventi non 

programmati dai Componenti la 
Commissione. 

 

 
 
Da inviare a: 
 
 
 

� Commissario Straordinario 
 
 
 
 

� Presidente del Consiglio 
 
 
 
 

� Segretario Generale 
 
 

Note 
 

 
                                                             Presente       Assente       Entrata       Uscita         Entrata      Uscita 

Presidente Pipitone Antonio SI  
 

10,00 
 

11,45   

V. Presidente Castrogiovanni Leonardo SI  

 
10,00 

 
11,10   

Componente Campisi Giuseppe SI   
10,10 

 
11,40   

Componente Coppola Gaspare SI  
 

10,00 
 

11,45   

Componente Fundarò Antonio SI   
10,15 

 
11,45   

Componente Lombardo  Vito                                            
 
         SI     

Componente Sciacca Francesco SI  

 
10,00 

 
11,45   

 

L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 30 del mese di Gennaio, alle ore 10,00, presso la propria 

sala delle adunanze, ubicata nei locali di Via XI Febbraio n° 14 (1° Piano), si riunisce la Quarta 

Commissione Consiliare. 

Alla predetta ora sono presenti il Presidente Pipitone e i Componenti Castrogiovanni Leonardo, 

Coppola Gaspare e Sciacca Francesco. 
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Il Presidente Pipitone, coadiuvato dal Segretario Lipari Giuseppe, accertata la sussistenza del 

numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Pipitone dà lettura del primo punto all’O.d.G.: “Comunicazioni del Presidente”. 

Il Presidente Pipitone fa presente che non ci sono comunicazioni da fare.  

 

Alle ore 10,10 entra il Consigliere Campisi Giuseppe. 
 
Il Presidente Pipitone dà lettura del secondo punto all’O.d.G.: ”Approvazione verbale della 
seduta precedente”. 
 
Alle ore 10,15 entra il Consigliere Fundarò Antonio. 
 

Il Presidente Pipitone dà lettura del verbale della precedente seduta. Si pone a votazione. Viene 

approvato, per alzata di mano, con voto unanime da parte dei Componenti presenti. 

Il Presidente Pipitone dà lettura del terzo punto all’O.d.G: “Studio e Consultazione per la 
modifica al vigente “Regolamento di Patrocinio Comunale” e alla successiva proposta  
elaborata dalla IV Commissione Consiliare”. 

Il Presidente della Commissione Consiliare Antonio Pipitone, su proposta della Commissione 

Consiliare, passa, nuovamente in esame, la proposta di delibera della stessa Commissione di cui 

al verbale n° 95 dell’8 Agosto 2014. 

Prende la parola il Consigliere Comunale Antonio Fundarò che illustra le modifiche già proposte e 

le nuove necessarie a perfezionare la proposta prima della sua definizione per il Consiglio 

Comunale stante la rilevanza dell’iniziativa della Quarta Commissione Consiliare. 

Segue il dibattito cui partecipano, a vario titolo, tutti i Consiglieri presenti. 

La Commissione propone la seguente modifica al Regolamento esistente nella sua formulazione 

definitiva in sostituzione della precedente avanzata: 

 

Alle ore 11,10 esce il Consigliere Castrogiovanni Leonardo. 

 

Sostituire l’Art.3, comma 2 con la seguente formulazione: 

Possono, altresì, chiedere ed ottenere il patrocinio, se non nei limiti dell’autofinanziamento della 

manifestazione, gli esercizi commerciali, artigianali e fornitori di servizi ed i gestori di ville e 

giardini. 

 

Art. 4, comma 1 aggiungere lettera “d” 

d) Le iniziative patrocinate possono svolgersi in luoghi pubblici, aperti al pubblico o in aree private 

o di pertinenza degli esercizi pubblici, nell’arenile comunale, subordinando l’utilizzo dello stesso 

alla disposizioni della Capitaneria di Porto, purché con accesso libero e gratuito. 
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Art. 7, comma 1 

Aggiungere alla fine del suddetto comma “E’ facoltà dell’Amministrazione comunale prendere in 

esame, in regime di parità tra tutti i richiedenti, tenendo conto del numero di protocollo di 

acquisizione della richiesta, le istanze pervenute dopo tale termine”. 

 

Art. 7, comma 2 aggiungere lettera “f” 

f) copia della licenza commerciale o artigianale. 

 

Art. 8, comma 2 aggiungere lettera “h” 

h) copia della licenza commerciale e/o artigianale. 

 

Art. 9, comma 2 

Aggiungere alla fine del suddetto comma “corredato dai giustificativi di spesa”. 

 

Terminata la trattazione del punto di cui all’O.d.G. e dopo averne dato lettura, il Presidente  

pone a votazione  per alzata di mano, la proposta di modifica al vigente “Regolamento di 

Patrocinio Comunale”. 

 

La votazione produce il seguente risultato: 

Favorevoli: Pipitone Antonio, Campisi Giuseppe, Coppola Gaspare, Fundarò Antonio, 

Sciacca Francesco. 

Contrari: nessuno 

Astenuti: nessuno. 

 

La proposta di modifica al Regolamento, di cui in oggetto, viene approvato con voto unanime 

da parte dei Consiglieri presenti. 

 

Il Presidente Pipitone dà lettura del quarto punto all’O.d.G: “Vari od eventuali interventi 
non programmati dai Componenti la Commissione”. 

Prende la parola il Consigliere Comunale Giuseppe Campisi che lamenta l’inesistenza di 

interventi nelle arterie segnalate. Allo scopo fa presente che è ancora pericoloso il transito 

nella Via Gen. Carlo Alberto Dalla Chiesa ed in Via Enrico De Nicola dove persistono buche 

dove, periodicamente, inciampano pedoni. Si ritiene urgente ed indifferibile il ripristino del 

manto stradale onde evitare ulteriori debiti fuori bilancio. 

 

Alle ore 11,40 esce il Consigliere Campisi Giuseppe. 
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Il Consigliere Francesco Sciacca invita l’Amministrazione Comunale a definire l’iter per la 

nuova toponomastica sulla scorta delle proposte fatte dal Consiglio Comunale sotto forma di 

mozioni di indirizzo. Si ravvisa la necessità di dare risposte certe all’attività posta in essere dal 

massimo consesso cittadino. 

Il Consigliere Antonio Fundarò ribadisce l’inesistenza di programmazione per la viabilità 

rurale. Nello specifico fa presente che nonostante le diverse sollecitazioni della Commissione 

Consiliare, anche a seguito di sopralluogo con i tecnici comunali, nessun intervento è stato 

disposto sulle perpendicolari alla strada comunale di Piano Marrano, importante strada 

dell’Alcamo Doc. 

Il Consigliere Comunale Gaspare Coppola sollecita la riperimetrazione di Alcamo Marina, 

nella zona Calatubo nuova, con estensione del perimetro al km. 52,500 della SS 187. 

Il Presidente, alle ore 11.45, esauriti i punti all’ordine del giorno, dichiara sciolta la seduta. 

 

 
            IL SEGRETARIO                                                        IL PRESIDENTE           

           LIPARI GIUSEPPE                                                    PIPITONE ANTONIO 


